



高等部 3年生修学旅行に向けて！！

高等部3年生は5/28(水)から2泊3日で、長崎へ修学旅行に行きます。2年生の後半から事前学習として、平和学習や長崎の観光名所、特産物などの学習に取り組んでいます。いよいよ修学旅行まで一月に迫り、ハウステンボスや長崎市内でグループごとで活動する予定で、その活動の計画を立てるのに自分たちで話し合いながら決めています。

この日は、平和記念公園に奉納するための鶴を折っていました。核兵器の廃絶と世界平和を願う、平和への願いを込めて準備してもらいたいです。



中学部 金曜日の朝の様子！

毎週、金曜日の朝は全員で大掃除をしています。この日も、教室だけでなくホールやトイレも念入りに掃除をしていました。自分たちが使っている所を綺麗にするのは大切なことです。社会で出てからも、必ず掃除はするので、今のうちから掃除の仕方や綺麗に保つ気持ちをもってもらいたいです。



荷物を廊下に出し綺麗に掃除！！



中学部ホールもモップできれいに！！

不審者対応訓練実施！

4/25(金)有田湯浅警察署から2名の方に来ていただき、不審者対応訓練を行いました。不審者役の警察官の方が中庭から入ってくると、先生役の教員はすぐに生徒役の教員を教室に誘導し施錠するなど安全を確保していました。その後、体育館でさすまたの訓練を行いました。初めて手にする教員もあり、さすまたの操作に苦労している様子でした。今回は訓練でしたが、日頃から見慣れない人へ声をかけることの大切さを話ししました。



さすまた訓練！逃げる相手を確保するのに苦戦していました！！